

100 km Olé Run, objectif atteint !

La première du "challenge" course autour de l'île s'est terminée par l'arrivée des coureurs le 3 mai au pied du phare de Chassiron, d'où elle est partie le 1^{er} mai.



Une arrivée groupée pour les coureurs.

© D. R.

Les coureurs de l'Association sports dyonisiens (ASD) et quelques-uns venus du continent ont réussi leur pari : faire le tour de l'île d'Oléron en courant durant trois jours. Ils ont fait 100,8 km. Au milieu des cyclistes qui ont parcouru 153 km dont une famille avec ses deux jeunes enfants en remorque, et les petites Louise

et Lola, 5 ans toutes les deux qui ont pédalé courageusement sur une petite partie du parcours, des marcheurs qui ont fait une randonnée de 63 km, ce sont six coureurs qui ont réalisé la totalité d'un parcours qui évitait les routes. Un des objectifs étant de démontrer aux élus tout l'intérêt qu'il y a à développer un sentier du tour de l'île.

Ce dernier permet de valoriser la diversité et la richesse des paysages d'Oléron.

Les élus présents à l'arrivée, le premier adjoint au maire de Saint-Denis, Lucien Thibaudeau, quelques conseillers municipaux, et Chantal Blanchard, maire de La Brée, ont ainsi été sollicités pour devenir d'ardents défenseurs de cette idée. Aucun incident ni grosses blessures ne sont à regretter, juste quelques ongles noircis et de petites ampoules. Sans pluie ni trop de soleil, juste un peu de vent à certains passages, ces trois jours furent l'occasion pour l'ensemble des participants de réussir un challenge sportif, de partager des moments de convivialité durant l'effort, mais aussi durant les pauses pique-nique, les dîners, et tout spécialement celui de clôture au pied du phare. ■

S. M.